

Fecha: 05-07-2024  
 Medio: El Día  
 Supl.: El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: CLÍNICA MIRADOR DE PEÑUELAS: UN PROYECTO QUE APUESTA POR REVOLUCIONAR LA ATENCIÓN DE SALUD EN LA REGIÓN.

Pág.: 15  
 Cm2: 632,3  
 VPE: \$ 965.511

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

NUEVA CLÍNICA MIRADOR DE PEÑUELAS, EN ETAPA DE CONSTRUCCIÓN

# CLÍNICA MIRADOR DE PEÑUELAS: UN PROYECTO QUE APUESTA POR REVOLUCIONAR LA ATENCIÓN DE SALUD EN LA REGIÓN.

Con un moderno edificio, de más de 6 mil metros cuadrados, Clínica Mirador de Peñuelas, albergará el centro diagnóstico radiológico, más moderno y avanzado de la región. Además, contará con Laboratorio Clínico, de anatomía patológica, pabellones quirúrgicos ambulatorios, endoscopia diagnóstica y terapéutica, centro médico con 40 box de consultas, gimnasio de rehabilitación, entre otras unidades clínicas. El proyecto, está orientado a satisfacer las necesidades de salud de la población de la Región de Coquimbo, tanto de la parte privada, como pública, además de contar con un potencial docente extraordinario, para las carreras de la salud de la región.



Como un proyecto, que promete revolucionar el acceso y calidad de la salud en la región de Coquimbo, es que nace, Clínica Mirador de Peñuelas. Con una inversión importante, este nuevo recinto, ubicado en calle El Rosario #3860, en la comuna de Coquimbo, está proyectado que inicie su funcionamiento, a principios del año 2026.

El proyecto de la construcción de la clínica, se comenzó a estructurar en el año 2017, sumando socios médicos, quienes apuestan por mejorar la atención de salud en la zona. De esta manera, se trabajó en el diseño arquitectónico y en el año 2023, fue aprobada su construcción, por el municipio de Coquimbo. El pasado sábado 22 de junio, se instaló la primera piedra, de lo que será Clínica Mirador de Peñuelas.

La clínica se levantará en un moderno edificio de 6 mil metros cuadrados, distribuidos en cuatro pisos, que albergarán equipos de diagnóstico, de última generación, tanto en Radiología, Laboratorio Clínico, anatomía patológica, y endoscópico. Además, contará con cuatro pabellones quirúrgico, tres unidades de endoscopia y colonoscopia, un centro médico, con 40 box de consultas de atención y un gimnasio de rehabilitación.

El Dr. Maximiliano Mujica, director médico de la Clínica CleverSalud destacó la motivación detrás de este anhelado proyecto. "Clínica Mirador de Peñuelas nace de las necesidades que tiene hoy día la población en forma transversal a nivel nacional, pero principalmente en la región de Coquimbo. Este proyecto busca acercar soluciones a problemas que hoy día, el mundo de la medicina privada no ha resuelto, con un fuerte enfoque en el acceso a salud para pacientes de Fonasa".

En esta línea, Mujica subrayó que la clínica que se construirá en el sector de Peñuelas, trabajará bajo la continuidad del modelo de atención de Clínica CleverSalud en Rancagua. "La invitación es que, dentro de un año y medio, cuando la estemos poniendo en marcha, todos los habitantes de la región puedan acceder a estas soluciones de salud en este modelo", añadió.

## UN APOORTE A LA DISMINUCIÓN DE LISTA DE ESPERA

Los ejes del trabajo de la Clínica Mirador de

Peñuelas, están principalmente enfocados en aquellos pacientes que se atienden bajo la modalidad de Fonasa.

"El 80% de la población de la cuarta región, es usuaria de Fonasa, y nuestro proyecto, está enfocado principalmente, a satisfacer las necesidades de salud de este grupo de pacientes. Nos interesa mucho trabajar además, con la parte pública de los hospitales, en la resolución de listas de espera, tanto en consultas de especialidad y subespecialidad, como en procedimientos quirúrgicos", indicó el Dr. Alejandro Campos, Cirujano vascular, del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, socio del proyecto.

Asimismo, agregó "la clínica tiene además, un potencial Docente extraordinario, para el desarrollo de las carreras de la salud de la región, pues los médicos que participamos en ella, tenemos vasta experiencia en Docencia médica. En la región hay escuelas de medicina, odontología, kinesiología, enfermería, tecnología médica, nutrición, etc. Tenemos en este aspecto, una vocación y un potencial docente muy importante que desarrollar y entregarle a la región de Coquimbo".

"Va a ser una clínica, creada por médicos, muy cercana al futuro nuevo Hospital de Coquimbo, con un muy buen trato al paciente, con precios acordes a la región de Coquimbo, y con un excelente trato a los profesionales de la salud que desempeñen su labor, en nuestra Clínica" expresó el Dr. Alejandro Campos.

En esta línea, el Dr. Jorge Contreras, Gastroenterólogo de Clínica Alemana, socio del proyecto, expresó que Clínica Mirador de Peñuelas, cumplirá el anhelo de contar con muchos especialistas en la zona. "Queremos cubrir la enorme necesidad de atención de salud en esta ciudad, un epicentro regional donde existe una gran demanda insatisfecha que no está cubierta ni por la salud pública ni privada. La inspiración más grande es poder aportar a cubrir las necesidades de salud de Coquimbo y de La Serena", expresó.

En este sentido, el Dr. Paulo Ríos, del Hospital San Pablo de Coquimbo, complementó que la Clínica Mirador de Peñuelas "será un núcleo que permitirá a otros profesionales médicos, a desarrollar su especialidad y poder convertirse, en un atractivo, para profesionales que vienen de fuera de la Región, y que aporten, en las competencias que están formados", mencionó.

## RESPALDO DE LA BANCA

Por último, Patricio Pérez, Gerente de Empresas de Banco Santander, explicó el apoyo financiero al proyecto. "Hace mucho tiempo trabajamos con CleverSalud y CleverGroup. Decidimos financiar este importante proyecto para la región de Coquimbo, estimando que no solo será bueno en lo social, sino también, en lo que le va a generar a la región para otros polos de desarrollo".



Queremos cubrir la enorme necesidad de atención de salud en esta ciudad, un epicentro regional donde existe una gran demanda insatisfecha que no está cubierta ni por la salud pública ni por la privada. La inspiración más grande es poder aportar a cubrir las necesidades de salud de Coquimbo y de La Serena".

Jorge Contreras, Gastroenterólogo de Clínica Alemana, socio del proyecto.